



Región suma a la electromovilidad:

Gobierno Regional busca implementar buses eléctricos en Talca, Curicó y Linares

En el marco de una ambiciosa propuesta para transformar el transporte público en la región, el Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto al Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Guillermo Ceroni, presentaron cinco buses eléctricos para avanzar hacia la implementación de la electromovilidad en las comunas de Talca, Curicó y Linares.



"Este año queremos dejar elaborado un convenio con el Ministerio de Transportes para que el próximo podamos licitar la compra de los buses y, en 2027, tengamos las primeras flotas en nuestra región con los recorridos establecidos", destacó la máxima autoridad de la región.

"Queremos garantizarles a los operadores es que esto no representa ninguna amenaza para el rubro. Estos son recursos de la Ley Espejo, los que son destinados solamente al transporte público y que finalmente esperamos que el Consejo Regional los apruebe ya que va a beneficiar a toda la gente que ellos representan", destacó el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones.

Por su parte, los alcaldes de las comunas valoraron la iniciativa:

"La electromovilidad hoy día es una obligación, tenemos que avanzar en esa dirección, porque no solamente tiene que ver con cómo nos movilizamos, sino que también el cuidado y protección del medio ambiente", sostuvo el alcalde de Talca.

"Traer nueva tecnología, mayor movilidad, par-

ticularmente para los adultos mayores y la compatibilidad con el medio ambiente es un tremendo avance para nosotros", indicó el edil de Linares, Mario Meza.

Por su parte, el jefe co-

munal de Curicó, George Bordachar, afirmó que "tenemos que seguir trabajando y potenciando las regiones y por eso quiero agradecer esta iniciativa que plantea el Gobierno Regional".